

Sebastián González busca convertirse en el primer chileno en rodear Rapa Nui nadando

El nadador chileno de aguas abiertas Sebastián González, primer hombre de Chile en alcanzar la Triple Corona de la natación en mar abierto, se prepara para el desafío más ambicioso de su carrera: dar la vuelta completa a Rapa Nui a nado, en un recorrido de 65 kilómetros estimados en 20 horas de nado continuo.

De concretarse, González se transformará en el primer chileno en lograr esta hazaña, que hasta ahora solo ha sido alcanzada por Sarah Ferguso, nadadora sudafricana en 2019.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Sebastián González busca convertirse en el primer chileno en rodear Rapa Nui nadando

Consciente de la importancia cultural y espiritual de la isla, González viajó a Rapa Nui para pedir personalmente permiso a los habitantes y autoridades locales, en un gesto de respeto hacia la comunidad de Rapa Nui y sus tradiciones.

“Estoy muy agradecido de toda la gente que me recibió. Para mí era fundamental ir a pedir permiso antes de nadar en estas aguas, entendiendo sus costumbres y tradiciones. No quería pasar por encima de la autoridad ni que los habitantes se sintieran incómodos, por eso fui personalmente a que me conocieran y a que supieran que este desafío lo hago con todo el respeto posible”, expresó el deportista.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El recorrido, que comenzará y terminará en el mismo punto de la isla, enfrentará al nadador a corrientes oceánicas, aguas frías y la exigencia física de mantener el esfuerzo durante casi un día completo.

Para preparar este reto, González realiza tres entrenamientos diarios, y con el fin de adaptarse al mar abierto, se entrena en las aguas de Antofagasta, cuyas condiciones se asemejan a las que enfrentará en Rapa Nui. Estos entrenamientos buscan fortalecer la resistencia, la adaptación al frío y el control mental, factores claves para sostener el esfuerzo en condiciones extremas.

Sebastián González busca convertirse en el primer chileno en rodear Rapa Nui nadando

“Este desafío no es solo deportivo, además quiero llevar el nombre de Chile, Antofagasta y de Rapa Nui a lo más alto de la natación mundial. Elegí Rapa Nui porque quiero que el mundo entero hable de la isla, de su gente y de su historia”, añadió González.

La fecha del intento dependerá de las condiciones climáticas y marítimas, factores claves para garantizar la seguridad y viabilidad del cruce.

y tú, ¿qué opinas?